

SINDICAL

Información laboral de CC.OO. de Toledo

ELECCIONES SINDICALES EN LA ADMINISTRACION PUBLICA

CC.OO. 1ª FUERZA SINDICAL

El pasado día 2 de Diciembre se celebraron elecciones sindicales en Correos, Sanidad y Enseñanza, en días anteriores se habían realizado en la Diputación Provincial, tanto en la Provincia de Toledo como en Castilla-La Mancha las candidaturas de CC.OO. han contado con

un amplio respaldo en estos sectores.

El gran avance de CC.OO., la implantación de algunos sindicatos corporativistas y el retroceso de UGT han sido las notas más destacadas de esta jornada electoral.

Los resultados han sido los siguientes:

EN TOLEDO

	CC.OO.	UGT	CESIF	CEM	SL	USO	AMPE	TOTAL
SANIDAD	14	4	9	15				
CORRESOS	4	1	5		1			
ENSEÑANZA	4	4	3			5	9	
TOTAL	22	9	17	15	1	5	9	78

EN LA REGION

	CC.OO.	UGT	CESIF	CEM	SL	CNT	USO	AMPE	UCSTE
SANIDAD	26	10	14	34					
CORREOS	10	11	20		13	1			
ENSEÑANZA	25	20	13				6	44	9
TOTAL	61	41	47	34	13	1	6	44	9



La valoración que desde CC.OO. hacemos de estas elecciones sindicales de los Trabajadores de la Administración Pública, no puede ser más positiva. CC.OO. ha irrumpido con fuerza y ha merecido la confianza de la mayoría de estos trabajadores. La

organización y el trabajo deberán de ser desde ahora las tareas de estos delegados, trabajar en la defensa de los intereses de este colectivo, así como conseguir una Administración Pública al servicio de los ciudadanos.

A PESAR DE QUE EL GOBIERNO "ESCAMOTEAR" DE LAS LISTAS OFICIALES A MAS DE 800.000 PARADOS EL PARO REGISTRADO CONTINUA CRECIENDO.-

A falta de los datos oficiales del mes de Noviembre, el paro registrado está a punto de rebasar los tres millones, concretamente 2.951.118 parados después de los fuertes incrementos registrados en los meses de Septiembre y Octubre. Con ser graves estos datos "oficiales" lo son mucho más aún los reales.

Muchos e ingeniosos han sido los métodos utilizados por el Gobierno para "rebajar las cifras" de parados. Su labor, aunque nada escrupulosa ha conseguido excluir de las listas a unos 860.000 parados, que si cierta es su condición de parados, cierto es también que "no cuentan" como tales, dando así la sensación de que el problema del paro no se agrava demasiado.

La realidad, muy tozuda y desagradable, viene, desgraciadamente, a dar la razón a los que venimos denunciando que la política económica (neo-liberal) que sigue este Gobierno, está aumentando alarmantemente la ya desproporcionada cifra de trabajadores en paro. Si a esto añadimos que sólo un 25% de estas personas reciben prestaciones económicas del INEM, tenemos una realidad que se aleja como la noche del día, de esa visión idílica que el Gobierno ofrece machaconamente acerca de la marcha de la economía española. Una realidad de cerca de 4 millones de parados "reales" que cada mes que pasa sigue aumentando.

BANCA: LAS HUELGAS QUE SE FUERON Y LAS QUE VENDRAN.

Parece que en el sector de Banca y Ahorro de éste País se empieza a concienciar de que es necesario defenderse de las agresiones de la Patronal con unidad y solidaridad.

Después de la que hubo en la Banca Privada el pasado verano, hace unos días se produjo una en el Banco Exterior con un rotundo éxito solidario que permite prever solución a los problemas que la originaron.

La próxima está en la puerta: Los próximos días 24, 26 y 28 en la CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE MADRID.

El motivo es claro: La empresa no admite a los trabajadores que Magistratura considera despedidos improcedentes. El sistema de "de todas formas te quedas en la calle" tiene que desaparecer. En éstas empresas, mientras el único obstáculo se salve con dinero, lo que existe en la práctica es el "despido libre".



Representantes de los trabajadores en la entrada del Banco Exterior.

¡¡ NO A LOS PRESUPUESTOS!!

POR UNA POLITICA SOCIAL MAS JUSTA

El pasado día 3 en Toledo al igual que en las principales capitales del país, se celebró la manifestación, convocada por CC.OO. contra los Presupuestos Generales del Estado.

Al final del recorrido, en Zoco, Juan Arroyo, Secretario Provincial de CC.OO. se dirigió a los trabajadores para insistir una vez más en el carácter antisocial de los Presupuestos que imponen una congelación salarial para los empleados públicos, el mantenimiento de pensiones raquíticas y una política económica que seguirá generando más parados, con una cobertura cada vez menor.

Hizo también una dura crítica a la Junta de Comunidades y al Presidente Bono ya que en los Presupuestos Regionales no se contempla ninguna partida para los jornaleros del campo que como es sabido cuando están parados no cobran seguro de desempleo en Castilla-La Mancha.

Expresó su satisfacción por los resultados que se vienen produciendo en las elecciones sindicales de los Trabajadores de la Administración que confirman a CC.OO. como la primera fuerza sindical en la Provincia de Toledo así como en el resto de la Región.

EL PROXIMO DOMINGO DIA 13 DE DICIEMBRE

MANIFESTACION EN TOLEDO CONTRA EL CAMPO DE TIRO EN CABAÑEROS.-

Es de todos conocida la intención del Ministerio de Defensa de instalación de un polígono de tiro en la finca de Cabañeros.

Hace un par de meses la polémica se reavivaba tras la noticia del pago, por el Ministerio, del último plazo para la compra de la finca.

Prácticamente todos los Castellano-Manchegos nos hemos opuesto a que nuestra Región sea convertida en punto de mira de la aviación (no sólo española, si no también de la OTAN). Muchas han sido las protestas en contra de este atropello ecológico que el Gobierno pretende consumir en nuestro suelo.

Al igual que persiste esa decisión de Defensa, hay también indicios de que la misma pueda ser revocada.

Tendremos que seguir atentos las "maniobras" de Bono y Defensa, mostrando una vez más, nuestro rechazo a ese proyecto.

El Domingo día 13 de Diciembre la Asociación para la Defensa de Cabañeros ha convocado en Toledo una manifestación en ese sentido. La manifestación, que entre otras organizaciones, estará apoyada por CC.OO. saldrá de la Plaza del Palacio de Fuensalida a las 12 de la mañana.

PREPARAR LOS CONVENIOS

EN LOS PROXIMOS MESES SE NEGOCIA LA MAYORIA DE LOS CONVENIOS

La preparación de las distintas plataformas y la negociación de los convenios ocupará la actividad del Sindicato en estos próximos meses. Esta actividad tiene también que reflejarse en una participación de todos los trabajadores y de sus delegados. Un convenio tiene que ser elaborado, discutido y ganado por TODOS los trabajadores de la rama.

SITUACIÓN DE LOS CONVENIOS.

PANADERIAS.- Firmado. Subida salarial 6,75% para este año+ Revisión

al 5% y para el 89 IPC + 1,5% y revisión al IPC.

TINTORERIAS.- Preacuerdo, 6,5% de subida para este año y el IPC+1,5% más revisión al IPC. Seguro de 600.000 h. para solteros y 1.200.000 para casados.

TEXTIL.- Se han realizado reuniones para la elaboración de la plataforma tanto a nivel Provincial como Nacional.

PIEL CALZADO.- Como sabéis este Convenio es Nacional y seguirá el mismo proceso que textil, su vencimiento es a finales de Febrero.

CERAMICA ARTISTICA, HOSTELERIA, COMERCIO, TRANSPORTES DE MERCANCIAS, TRANSPORTES DE VIAJEROS Y CALES YESOS.- Tienen vigencia hasta el 31 de Diciembre por lo que el comienzo de Preparación y Negociación están comenzando ya (todos ellos son Provinciales) CAMPO (31-3-88) CEMENTOS(1-4-88) CONSTRUCCION (1-6-88)

REVISIONES:

ALIMENTACION Y LIMPIEZAS(31-12-87) MADERA (1-3-88) METAL 1-5-88) VINICOLAS /31-3-88)